

# ASPIRASI WARGA

## Meriah, Malam Puncak HBH IKA Teknik Unhas Dihadiri Ribuan Alumni, Danny Pomanto: Saya Bangga Jadi Anak Teknik

Subhan Riyadi - [SULSEL.ASPIRASIWARGA.COM](http://SULSEL.ASPIRASIWARGA.COM)

May 10, 2022 - 21:23



MAKASSAR - Rangkaian Reuni Nasional sekaligus Halal Bi Halal IKA Teknik Universitas Hasanuddin (IKATEK Unhas) 2022 baru saja selesai dengan digelarnya Malam Puncak Merah Hitam di Kawasan Center Point of Indonesia (CPI), Kota Makassar, Minggu 8 Mei 2022.

Sebelum perhelatan Malam Puncak tersebut, Panitia Pelaksana di bawah komando Ketua Panitia Andi Syahriyunita juga sukses menggelar sejumlah rangkaian agenda kegiatan HBH IKATEK Unhas 2022 lainnya.

Adapun rangkaian kegiatan itu di antaranya, Fun Run Back to Campus, Home Zweet Home Mini Soccer, Badminton 09, Fun Ride, Domino 09 Championship, Lomba Foto berhadiah total 10,5 juta Rupiah, Pameran Karya, dan Bina Akrab Almamater 09 yang digelar dengan konsep Sat Nite Camping di Kampung Kebun Tokka Tenarata.

Pada Malam Puncak Merah Hitam, lebih dari 4.000 alumni Teknik Unhas dari berbagai jurusan dan angkatan memadati kawasan CPI Makassar.

Acara Malam Puncak tersebut bahkan dihadiri Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo, Gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaiman, dan Wali Kota Makassar Moh Ramdhan 'Danny' Pomanto yang juga merupakan Ketua IKA Arsitektur Unhas.

Selain itu, juga turut hadir Rektor Unhas Prof Jamaluddin Jompa, Ketua IKA Unhas Andi Amran Sulaiman, Ketua IKATEK Unhas Haedar A Karim, dan Dekan Fakultas Teknik Unhas Prof Isran Ramli.

Sejumlah item acara dihelat dalam suasana kekeluargaan di Malam Puncak tersebut. Selain sambutan, panitia juga menampilkan kreasi koreografi 'Teknik Rap' yang dibawakan para mahasiswa Teknik Unhas.

Item kegiatan lainnya yakni penyerahan hadiah dan piala kepada setiap juara di perlombaan dan pertandingan HBH IKATEK Unhas 2022 di antaranya, juara Home Zweet Home Mini Soccer, Badminton 09, Domino 09 Championship, dan Lomba Foto.

Dalam momen Malam Puncak Merah Hitam tersebut, IKATEK Unhas juga memberikan penghargaan "Lifetime Achievement Award" kepada sejumlah senior Teknik Unhas atas jasa dan pengabdianya untuk Fakultas Teknik Unhas maupun IKA Teknik UH.

Wali Kota Makassar, Danny Pomanto dalam sambutannya mengungkapkan kebanggaannya menjadi bagian dari almamater Teknik Unhas.

"Karena bangga jadi anak teknik, kita turunkan ke anak kita juga. Ananda Aura yang baru saja dirayakan pernikahannya, juga ikut jejak bapaknya, lulusan Arsitektur," ujar Danny Pomanto yang juga merupakan Ketua IKA Arsitektur Unhas.

Sementara Gubernur Sulawesi Selatan, Andi Sudirman Sulaiman dalam sambutannya menceritakan pengalamannya saat menjalani masa ospek 'Pozma 2001'.

Alumni Teknik Mesin Unhas Angkatan 2001 dan juga Gubernur termuda di Indonesia ini dengan penuh semangat mengomando dengan teriakan "Perhatian!". Dijawab serempak oleh segenap hadirin "Teknik".

Adapun Ketua Umum IKATEK Unhas Haedar A Karim, mewakili panitia

mengucapkan terima kasih tak terduga untuk sejumlah pihak yang menjadi sponsor di antaranya, Pemprov Sulsel, Pemkot Makassar, PDAM, Telkomsel, Bumi Karsa, Kalla Group, Nindya Karya, Bank Sulselbar, Bizkid Consultant.

"Termasuk juga seluruh jajaran IKA Teknik Jurusan dan Wilayah yang ikut urunan bersama mensukseskan kegiatan rutin tahunan kita ini," ujarnya.